



鴨川だより

第20号 令和6年2月1日

生徒が主体的に未来を創る学校

1年生フィルムアート開催で交流

【生徒のみなさんへ】

荘内の賀儀山商会の外国人アーティスト支援の取組により、1年生全員に「フィルムを使わない映画製作」という摩訶不思議な現代アートの体験が実現しました。

1年生全員で合計60mのフィルムに希望&幸福をテーマに思いを描いたアート作品が完成しました。

映写機すら見たこともない生徒たち、フィルムという概念もない中で1年生は頑張りました。

また、デジタルデータになったら公開するので楽しみに！

賀儀山商会の賀儀山様、指導して下さったジェッシーさんに感謝です。



全国で学校教育改革が進む中で！

【保護者のみなさんへ】

今、教育界は大変革の時代になっています。高校教育も変わっています。

荘内中は国が示した計画に沿って改革を進めています。他の学校が計画通りに進められていない面もあるので、心配しています。国がテコ入れしていくので、もう少ししたら他の学校も、荘内中と同じ状況になると思います。みんなで未来を創れたらいいなと思っています。

子どもたちはニュースや新聞に触れないので、当たり前前の世情を知らないことが多いようです。いろんな知識を入れてほしいと願っています。



「荘内よろず相談窓口」

【生徒のみなさんへ】 一人で悩まず相談を！校長室の相談です。秘密は守ります。落ち込まないで発信しましょう。



荘内中の取組を紹介するため生徒会がXで配信しています。



【地域・保護者のみなさんへ】

荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。

